

# *L'émigration en Espagne augmente à cause de la crise économique.*

---



Espagne, 28 octobre, RHC-PL.-L'émigration espagnole a augmenté de plus de 180 % par rapport à l'année 2007. Un rapport publié par les agences privées d'emploi, précise que le nombre de migrants s'élève à plus de 80 000.

Une étude relève que l'une des raisons fondamentales de l'émigration est la situation du marché du travail et les difficultés pour trouver un emploi à cause de la crise économique.

Plus de 48 % des migrants se sont rendus dans des pays de l'Union européenne. Seulement 35 000 Espagnols ont émigré en Amérique.



**Radio Habana Cuba**